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SUMENEP, - Raihan Medali kontingen Kabupaten Sumenep dalam Pekan
Olahraga Provinsi (Porprov) VII se JATIM Cabang olahraga (Cabor) Voli Pantai.

Peningkatan jumlah medali yang diraih di Kabupaten Sumenep itu, antara lain
berkat prestasi Mahasiswa Universitas Wiraraja (Unija).

Gelaran Porprov VII Cabang Olahraga Bola Voli Pantai Putra dan Putri tersebut
berlangsung di Kabupaten Situbondo, Provinsi Jawa timur.

Atlet Putri Voli Pantai Kabupaten Sumenep Nabila Purwita dan Nabila Dwi
Saraswati (duo Nabila) dan Medali Emas.

SUMBANG MEDALI: Salah Satu Mahasiswa Unija Nabila Purwita dan Nabila Dwi Saraswati peraih medali emas di
Porprov VII se JATIM Cabor Bola Voli Pantai Putri.



Selain duo Nabila ada juga Dimas Aditia Candra yang memperkuat Kontingen
Kabupaten Sumenep Lagu Medali Perunggu di Cabor Voli Pantai.

Duo Nabila dan Dimas itu merupakan mahasiswa aktif di lingkungan Universitas
Wiraraja.

Medali yang dipersembahkan untuk mahasiswa untuk kontingen Kabupaten
Sumenep dapat memberi kan motivasi bagi mahasiswa lain yang juga
berprestasi di jalur non akademik, selain itu harapan saya kedepannya walaupun
universitas wiraraja tidak memiliki jurusan keolahragaan akan tetapi mahasiswa
Universitas wiraraja terbukti unggul dan dapat bersaing dalam bidang olahraga

Menambahkan , kedepan mahasiswa yang aktif dalam gerakan non akademiknya
harus mampu bersaing di era global melalui dunia olahraga, demi menjaga nama
baik kampus sendiri. " ujar Fai sh al Rizal Ketu UKM Olahraga (Ukor) Unija.

"Kami bersyukur dan bangga mahasiswa Unija menyuguhkan prestasi yang
optimal bagi kontingen daerahnya masing-masing saat tampil di Porprov cabor
bola pantai," Fai sh al

Melalui prestasi yang diukir mahasiswa pada Porprov se Jatim diharapkan
menjadi pemantik motivasi bagi mahasiswa yang lain untuk berlatih bola pada
umumnya.

"Karena olahraga bola voli pantai sangat membantu mengantarkan ke tingkat
Nasional dan Internasional karena olahraga ini masih tergolong olahrga baru,"
ujarnya. (humas Unija)


